

PRESSEINFORMATION | 25. MAI 2023

Statement zum Flüchtlingsgipfel

Finanzierungslasten der aktuellen Migration werden in MSH durch Schulden bezahlt!

Landrat André Schröder erklärt zum Ergebnis des Flüchtlingsgipfels von Bund und Ländern:

„Der Bund trägt die politische Verantwortung für seine Migrationspolitik. Das der erneute Flüchtlingsgipfel wieder keine dauerhafte Finanzierungslösung für die Kommunen gebracht hat, muss enttäuschen. Das Finanzierungsrisiko für die Daueraufgabe ‚Integration‘ trägt somit weiterhin maßgeblich der verschuldete Landkreis. Nur fest zugesagte und auskömmliche Kopfpauschalen sowie die Begrenzung irregulärer Zuwanderung können den Kollaps kommunaler Infrastrukturen noch abwenden.“